

MADRID.-La carrera popular UAM RUN Madrid Norte se celebra hoy con tres circuitos

MADRID, 13 (EUROPA PRESS) La carrera popular UAM RUN Madrid Norte se celebra hoy domingo con motivo del 50 aniversario de la Universidad Autónoma de Madrid, declarado Acontecimiento de Excepcional Interés Público por el Gobierno, ha informado la universidad en un comunicado.

La cita deportiva está organizada por la UAM y los ayuntamientos de Alcobendas y San Sebastián. La carrera incluirá tres distancias, permitiendo la participación de todo tipo de público. Con salida desde la Plaza Mayor del Campus de Cantoblanco a las 9 horas.

La distancia más corta, 5 kilómetros, puede ser realizada por cualquier persona sin limitaciones de tiempo y transcurre íntegramente en el campus de Cantoblanco.

Por sus características, se trata de una distancia que puede convertirse para muchos participantes en un objetivo lúdico y atractivo para disfrutar del entorno del campus.

La distancia media, 10 kilómetros, requiere entrenamiento específico, aunque sigue siendo asequible para aquellas personas con una buena condición física y posibilita la participación de un mayor número de corredores.

Tiene su salida en el Campus de Cantoblanco, transcurriendo por la Carretera M-616 hasta la llegada a la rotonda de entrada a Alcobendas, donde dará la vuelta para retornar al punto de partida.

La distancia mayor, 21 kilómetros, requiere preparación específica, y está destinada a un público experimentado, que entrena de forma continua y participa habitualmente en este tipo de pruebas.

Tiene su inicio en el Campus de Cantoblanco, saliendo por la carretera M-616 hasta llegar a la rotonda de entrada a Alcobendas y San Sebastián de los Reyes. Tras una vuelta por los municipios retornará al campus por la misma carretera, para realizar los últimos dos kilómetros en el entorno del Parque Científico y alcanzar meta en la parte superior del Edificio Plaza Mayor de la UAM.

Para celebrar su 50 aniversario, que se cumple en 2018, la UAM prepara un programa conmemorativo de actividades abiertas al conjunto de la sociedad: exposiciones, conciertos, publicaciones, actividades culturales y actividades deportivas.

Este aniversario ha sido declarado Acontecimiento de Excepcional Interés Público por el Gobierno, lo que incentiva el apoyo económico a UAM 50 aniversario mediante un régimen especial de beneficios fiscales para los patrocinadores y colaboradores de cualquiera de las actividades que se desarrollen.